

Rückschlagspiele mit Kindern – Tischtennis: Vorsicht Falle

Diese Spielform fördert das Beobachten des Gegenübers sowie die Bewegung am Tisch.

Es wird frei auf dem ganzen Tisch gespielt. Es darf aber höchstens drei Mal hintereinander mit der gleichen Seite (Vor- oder Rückhand) gespielt werden. Danach muss zwingend mit der anderen Seite mindestens einmal geschlagen werden.



Variationen

- Mit vorgeschriebenen Schlagarten wie Schupfen, Konter etc.
- Als Doppel, wobei die Schläge beider Spieler gezählt werden.
- Nur auf einer Tischhälfte.
- Nur ein- oder zweimal Schlägen pro Seite erlaubt.

Material: Schläger und Tischtennisbälle, Tischtennistische

Quelle: Georg Silberschmidt, Fachleiter Tischtennis, Verantwortlicher Kindersport Swiss Table Tennis



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO